
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Sponholz vom 04.11.2020 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner erkundigt sich nach der Möglichkeit der Einzäunung der 
Papiercontainer am Neubau in Warlin. Er sieht dies als notwendig, da bereits 
Einwohner Neubrandenburgs dort ihre Papier/ ihre Pappe entsorgen. Herr Schult 
bittet die Wohnungsverwaltung BMV um Klärung.
Außerdem erkundigte er sich nach der Möglichkeit der Beschneidung eines Baumes, 
dieses Anliegen musste Herr Schult jedoch gleich zurückweisen, da es sich um 
einen geschützten Baum handelt.
Des Weiteren zeigte er auf, dass die Straßenlampe am ehemaligen 
Feuerwerhschuppen defekt ist.
Herr Schönfisch erklärte hierzu, dass die Leitungen in dem Bereich stark veraltet 
sind und dies wahrscheinlich das Problem ist.

1 Bürger verlässt die Sitzung.
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Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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